

2019年10月8日  
住友商事パワー&モビリティ株式会社

## 創立50周年記念式典・祝賀会を開催

当社は、10月1日に創立50周年を迎え、帝国ホテルにて記念式典・祝賀会を開催しました。これを機に、同日、社名を「住商機電貿易株式会社」から「住友商事パワー&モビリティ株式会社」に変更し、新たにビジョンとコーポレートスローガンも策定しました。

ビジョンは「次世代のモビリティシステムと社会インフラ構築を通じ、豊かな地球の未来に貢献するプロフェッショナル集団」です。

コーポレートスローガンは「Power to the Frontier 世界の端まで届けたい、私たちのパワーを。」です。ビジョン達成に向けた住友商事パワー&モビリティの意思と誓いを表現したものであり、成長著しい“フロンティア諸国”で強み・機能を発揮し、その成長を支える“最先端のフロンティア技術”に注力するという意味が込められています。

式典には約300名の当社役職員に加え、住友商事関係者や当社の歴代社長も出席しました。開会挨拶にて、当社社長の幸田は、「ビジョンは、住友商事グループがコーポレートメッセージに掲げる”Enriching lives and the world“に呼応する形で策定した我々の決意表明であり、スローガンの Frontier は最前線と最先端という意味を持ち我々の強みとそれを果たすべき対象を表している。研究開発に取り組むメーカー、技術者の方の力となり、先端技術の恩恵を遠く地球の端まで届けたい」と抱負を語りました。

その後、来賓の挨拶や祝文披露に続き、各本部の事業紹介や特別講演も行われました。

式典後には、鏡開きを皮切りに祝賀会も開催しました。

その中で、未来の会社と社会の在り方を考える「未来設計プロジェクト」では、若手社員が会社をさらに成長させるためのプランを提案しました。

祝賀会には住友商事グループからも関係者が駆け付け、大きな盛り上がりを見せました。

今後とも一層のご支援を賜りたく、宜しくお願い申し上げます。



式典にてこれまでの歴史と新しいビジョンへの思いを語る当社社長の幸田



祝賀会にて鏡開きの様子



祝賀会には当社役職員に加え住友商事グループ関係者も出席した



祝賀会後の参加者集合写真

以上